

LA SOCIÉTÉ DE L'AUTISME DES LAURENTIDES

La Société de l'Autisme des Laurentides est un organisme communautaire de promotion, d'aide, de soutien, d'accueil et d'entraide de défense des droits et des intérêts des personnes atteintes d'autisme ou d'un autre trouble envahissant du développement et de leurs familles. Elle vise à développer des services de répit et de loisirs auprès de ces personnes (piscine, trampoline, jeux extérieurs, loisirs orientés vers la socialisation, camp de jour, etc.) et aussi à susciter les gens concernés à profiter de ces services. L'autisme se caractérise par des troubles de socialisation (isolement excessif et manque de réactions), de communication (communication réceptive et expressive) et par des comportements répétitifs. Le dépistage précoce est la clé d'une réelle amélioration. Il est important que la stimulation débute dès l'annonce du diagnostic et qu'un plan d'intervention spécialisé soit instauré.



L'organisme, qui a vu le jour en 1993 grâce à la détermination de M. Robert Prud'homme, mesdames Murielle St-Yves, Murielle Charrette et de plusieurs parents, regroupe des professionnels, des étudiants et surtout des parents d'enfants autistes. Aujourd'hui, la Société est dirigée par Mme Françoise Bernard présidente, et par Mme Guylaine Robert directrice générale, et elle fait appel à 8 employés permanents et 50 temporaires. Depuis 2001, elle occupe des nouveaux locaux sur la rue Laviolette à St-Jérôme et dessert de Rosemère à Mont-Laurier.

La Société de l'Autisme des Laurentides, qui rejoint plus de 70 familles en répit mensuellement, offre plusieurs autres services dont un service d'écoute et d'accompagnement, des café-rencontres pour les familles, un centre de documentation, des ateliers de fabrication de matériel, des soirées conférences, de la formation, la publication d'un journal bi-annuel, une Fondation et plusieurs autres. Depuis l'an dernier, la Société offre une formation d'accompagnateurs d'une durée de 15 heures et elle a procédé au lancement de cinq vidéocassettes d'information «Form-O-Plus». L'organisme entend faire l'acquisition d'une autre maison à Ste-Thérèse-De-Blainville afin de mieux desservir la MRC Thérèse-De-Blainville. Depuis sa fondation, l'organisme s'est taillé une place majeure et a développé une expertise en autisme de plus en plus reconnue de la part de ses partenaires. La Société de l'Autisme des Laurentides anime une passion: l'amour pour les enfants.

2006